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Anwesend 
 
 
- Vorsitz 
 
Lossen-Geißler, Eleonore Dr.     
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Böcher, Horst     
Diezinger, Irene     
Gerz, Kathrin     
Gerz, Ralf     
Harlos, Vahide     
Helm-Becker, Ansgar     
Jera, Denny     
Krämer, Bernd     
Lieber, Karin     
Mörbel, Andreas     
Saebel, Heike     
Wetter, Markus S.     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Moerchel, Christian Dr.     
 
 
- Schriftführung 
 
Bermeitinger, Peter     

 

 

 
Entschuldigt fehlen 
 
 
- Ortsbeiratsmitglieder 
 
Kirschner, Markus     
 
 
- Stadtratsmitglieder mit beratender Stimme 
 
Kracht, Martina     
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T a g e s o r d n u n g 
 
 

a) öffentlich 

 
1. Haus Haifa 
 
 
Anträge 
 
2. NSG Mainzer Sand (SPD) 
 
3. Einwohnerfragestunde 
 3.1. Neuer Taxistand 
 
 
Anfragen 
 
4. Hauptstraße (Herr Mörbel) 
 
5. Postverteilung (SPD) 
 
6. Abstellen von Wohnmobilen (SPD) 
 
7. Fahrradweg Ortseingang (SPD) 
 
8. Sachstandsberichte 
 8.1. Sachstandsbericht zu Antrag 1343/2011 SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Mombach 
 8.2. Sachstandsbericht zu Antrag 1342/2011 SPD Ortsbeiratsfraktion Mainz-

Mombach 
 
9. Mitteilungen und Verschiedenes 
 9.1. Blumenschmuckwettbewerb 
 9.2. Haltestelle "Burger King" 
 
 

b) nicht öffentlich 

 
10. Bau- und Grundstücksangelegenheiten 
 
11. Anfrage 1821/2011 (SPD) 
 
12. Anfrage 1824/2011 (SPD) 
 
13. Antwort zu Anfrage 1346/2011 SPD 
 
14. Mitteilungen und Verschiedenes 
 
15. Stadtteilmittel 
 
16. Mombacher Ehrennadel 
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Die Vorsitzende eröffnet um 19.00 Uhr die Sitzung und stellt fest, dass form- und 

fristgerecht eingeladen wurde und die Beschlussfähigkeit gegeben ist. 

 

Änderungswünsche zur Tagesordnung werden nicht geltend gemacht. 

 

Sodann erfolgt der Eintritt in die Tagesordnung. 

 

 
 
 

öffentlich 

 
 
Punkt 1 Sanierung Haus Haifa 

- Unterrichtung über die abgeschlossenen Sanierungsmaßnahmen- 
 

Herr Keller begrüßt die Ortsvorsteherin und die Mitglieder des Ortsbeirates herzlich 

und freut sich, dass nach langer Sanierungszeit nun ihnen auch wieder das Haus 

Haifa zur Verfügung steht. 

 

Er informiert über alle stattgefundenen und die noch wenigen ausstehenden Sa-

nierungsmaßnahmen und hebt besonders hervor, dass man jetzt einen barriere-

freien Zugang hat und auch die energetische Sanierung Erfolge zeitigen wird. Eini-

ge Räume wurden in ihrer Funktion verändert oder auch innerhalb des Hauses ver-

legt, bspw. die Toilette im EG. 

 

Als offizieller Eröffnungstermin ist der 25.11.11 vorgesehen. 

 

Die Vorsitzende bedankt sich für die Berichterstattung.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anträge                                                     
 
 
Punkt 2 NSG Mainzer Sand (SPD) 

Vorlage: 1820/2011 
 

Der von Herrn Jera begründete Antrag wird einstimmig an die Verwaltung mit der 

Bitte um weitere Veranlassung überwiesen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Punkt 3 Einwohnerfragestunde 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
 
Punkt 3.1 Neuer Taxistand 
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Ein Bürger bittet um Mitteilung darüber, ob eine Verlagerung des Taxistandes in die 

Quellwiesstraße kommen wird. 

 

Die Vorsitzende erklärt, dass hier bereits ein Ortstermin mit der MVG und der Ver-

waltung stattgefunden habe und nun die Betroffenen die Wünsche des Ortsbeira-

tes und der Bürger prüfen.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
Anfragen                                                     
 
 
Punkt 4 Hauptstraße (Herr Mörbel) 

hier: Verstöße gg. die StVO und Ruhestörungen 
Vorlage: 1448/2011 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dezernates III und der Stellungnahme der Polizei 

vom 06.10.2011, ohne AZ.  

 

Herr Mörbel erklärt, dass hier schnellstes Handeln erforderlich ist und bittet die Ver-

waltung um Mitteilung darüber, warum es manchmal bis zu 2 Stunden dauert, bis 

das alarmierte Ordnungsamt vor Ort erscheint. So kann man der Lage nicht Herr 

werden, da nun auch schwere Sachbeschädigung als Tatbestand hinzugekom-

men ist. 

 

Die Vorsitzende erklärt, dass Sie aufgrund der zahlreichen und schweren Vor-

kommnisse mit der Geschäftsführung des Kommunalen Präventivrates Kontakt 

aufgenommen habe, um umgehend eine Gesprächsrunde mit der Polizei, dem 

Ordnungs- und dem Jugendamt zu initiieren. Das Thema wird von der Lenkungs-

gruppe des KPR am 21.10.11 behandelt. 

 

Der Ortsbeirat bittet den KPR um rasche Umsetzung und Information des Gremiums 

über den aktuellen Sachstand. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 5 Postverteilung (SPD) 

Vorlage: 1823/2011 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Oberbürgermeisters, ohne AZ.  

 

Herr Böcher erklärt, dass die lapidare Antwort der Post in Gegensatz zu Informatio-

nen aus der Bürgerschaft stehe; man wird das Problem weiter beobachten. 

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 6 Abstellen von Wohnmobilen (SPD) 
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hier: Parkplatz vor der städt. Sporthalle 
Vorlage: 1822/2011 

 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez III vom 19.10.11, ohne AZ.  

 

Herr Böcher bittet die Verwaltung um Information darüber, warum man nicht früh-

zeitig die Ortsvorsteherin über  das aktuelle Landfahrerproblem in Kenntnis gesetzt 

habe und bittet darum, dies zukünftig zu beachten. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 7 Fahrradweg Ortseingang (SPD) 

Vorlage: 1825/2011 
 

Kenntnisnahme der Antwort des Dez V vom 20.20.11, ohne AZ.  

 

Herr Jera bittet um Mitteilung darüber, wann der Ortstermin stattfinden wird und 

darum, die Ortsvorsteherin dazu einzuladen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8 Sachstandsberichte 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.1 Sachstandsbericht zu Antrag 1343/2011 SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Mombach 
hier: Temporäres Parkleitsystem während der Fastnachtskampagne 
Vorlage: 1564/2011 

 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez V vom 06.09.11, AZ 68.  

 

Herr Jera vermisst, dass der Sachstandsbericht in keiner Weise auf das Freihalten 

der Rettungswege abstellt und bittet unter diesem speziellen und wichtigen Aspekt 

um einen erneuten Sachstandsbericht mit Vorschlägen, wie die Sicherheit der Bür-

ger an diesen Tagen konkret gewährleistet werden kann. 

 

Die Vorsitzende ergänzt, dass LIDL an den betroffen Tagen den Parkplatz freigeben 

wird. Hier ist es aber dann erforderlich, mit Hinweisschildern räumlich frühzeitig da-

rauf hinzuweisen. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 8.2 Sachstandsbericht zu Antrag 1342/2011 SPD Ortsbeiratsfraktion 

Mainz-Mombach 
hier: Umleitungs- und Bauverkehr während A643 Erweiterung 
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Vorlage: 1565/2011 
 

Kenntnisnahme des Sachstandsberichtes des Dez V vom 10.09.11, AZ 68. 

  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9 Mitteilungen und Verschiedenes 
 
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.1 Blumenschmuckwettbewerb 

hier: Prämierung 
 

Die Vorsitzende informiert über den Prämierungstermin am 26.10.2011, 19.00h, im 

Rathaus.  
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     
 
Punkt 9.2 Haltestelle "Burger King" 

hier: Papierkörbe 
 
Kenntnisnahme des Schreibens des Dez V vom 19.09.11, AZ 70 00 66 Mo. 
                                                                                                                                      
                                                                                                                                     
                                                                                                                                     

 

 

 

Ende der Sitzung: 20:40 Uhr 

 

 

 

 

 

 

gez. Dr. Lossen-Geißler                                             gez. Bermeitinger 

........................................................... ............................................................ 

Vorsitz Schriftführung 
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